

"Cita a ciegas" con la lectura el próximo 14 de febrero

03/02/2020



La concejala de Cultura, **Rosa Vidal**, ha anunciado que las bibliotecas municipales de la ciudad se suman a la celebración del Día de San Valentín, 14 de febrero, con una actividad que el año pasado tuvo buena acogida, con el fin de animar y sorprender a los usuarios de las bibliotecas. Se trata de una "Cita a ciegas con un libro", algo que según ha explicado la trabajadora de la

Biblioteca Pública Padre Manjón, **Reme Páez**, permitirá a los usuarios con carnet, el cual es gratuito, elegir uno de los libros que el próximo 14 de febrero estarán envueltos en el expositor. Después se pasará un cuestionario para saber si al público le ha gustado el libro que le ha tocado y si esta actividad les ha llevado a adentrarse en la lectura de autores que no son los que suele elegir.